
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年松戸市議会９月定例会 一般質問通告一覧表 

 

 



 

 

令和４年松戸市議会９月定例会一般質問通告順位 
 

通告順位 会    派 通  告  者 頁  通告順位 会    派 通  告  者 頁 

１ 公 明 党 岩 瀬 麻 理 １  １６ はじめの会 小 沢 暁 民 １７ 

２ 公 明 党 飯 箸 公 明 ２  １７ はじめの会 鴈 野   聡 １８ 

３ 立憲民主党・無所属 成 島 良 太 ３  １８ 日本共産党 ミール 計 恵 １９ 

４ 公 明 党 城 所 正 美 ４  １９ 立憲民主党・無所属 戸 張 友 子 ２１ 

５ 公 明 党 松 尾   尚 ５  ２０ 立憲民主党・無所属 関 根 ジロー ２３ 

６ 公 明 党 篠 田 哲 弥 ６  ２１ 無 所 属 中 西 香 澄 ２４ 

７ 公 明 党 鈴 木 智 明 ７  ２２ 無 所 属 鈴 木 大 介 ２５ 

８ 公 明 党 伊 東 英 一 ８  ２３ 松政クラブ 田 居 照 康 ２６ 

９ はじめの会 岡 本 優 子 ９  ２４ 立憲民主党・無所属 二階堂   剛 ２７ 

１０ 公 明 党 諸 角 由 美 １０  ２５ 松政クラブ 石 井   勇 ２８ 

１１ 立憲民主党・無所属 Ｄ Ｅ Ｌ Ｉ １１  ２６ 日本共産党 平 田 きよみ ２９ 

１２ 公 明 党 織 原 正 幸 １２  ２７ 市民クラブ 深 山 能 一 ３１ 

１３ 松政クラブ 箕 輪 信 矢 １３  ２８ 日本共産党 宇津野 史 行 ３２ 

１４ 立憲民主党・無所属 増 田   薫 １４  ２９ 市民クラブ 岩 堀 研 嗣 ３３ 

１５ 日本共産党 山 口 正 子 １５  ３０ 松政クラブ 杉 山 由 祥 ３４ 
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通告順位 １ 通告者 岩 瀬  麻 理  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 水害の防災教育につい

て 

 

 

 

２ 医療的ケア児について 

 

 

 

 

 

 

 

３ 市立松戸高等学校につ

いて 

 

 

 

 

 

 

４ グリーフケア（大切な

人を失った人へのケア）

について 

江戸川浸水想定区域内の対象になっている小中学校における水害の防災教育の現在の状況、取り組みについ

て 

 

 

 

⑴  小中学校の看護師配置の現状と課題について 

 

 

 

⑵ 「千葉県医療的ケア児等支援センター」通称ぽらりすと本市との連携体制と周知について 

 

 

 

⑴  ＬＧＢＴＱの生徒への対応について 

 

 

 

⑵ 卒業生の制服を回収して再利用することについて 

 

 

 

⑴ 流産、死産における国民健康保険出産育児一時金申請の本市の対応や状況及び電子申請について 

 

 

 

⑵ 流産、死産における本市の相談体制やピア・サポートについて 
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通告順位 ２ 通告者 飯 箸  公 明  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 転入転出手続きのワン

ストップ化について 

 

 

 

２ 新しいスポーツ振興に

ついて 

 

 

 

３ 安全な学校施設環境の

整備について 

 マイナンバーカードを活用した市民サービス向上に資するための転出届のワンストップ化の取り組みにつ

いて 

 

 

 

 ３×３バスケットボールやスケートボード、ＢＭＸなど若者に人気の高いアーバンスポーツの振興を図る考

えについて 

 

 

 

⑴ 校舎・屋内運動場など老朽化する施設の長寿命化を早急に進める考えについて 

 

 

 

⑵ 学校敷地の樹木の管理について 
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通告順位 ３ 通告者 成 島  良 太  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

地域包括ケアについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 地域包括支援センターや、居宅介護支援事業所の負担軽減について、何か対策を施されていますか。 

 

 

 

⑵ 本市で不足している介護保険サービスは何と認識されていますか。 

 

 

 

⑶ 相談援助における対応技術の向上について、研修などはされていますか。 
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通告順位 ４ 通告者 城 所  正 美  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市役所からのお知らせ

について 

 

 

２ 犯罪予告メールについ

て 

 

 

３ 視覚障がい者対策につ

いて 

 

 

４ 松戸市リサイクルセン

ターについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

わかりやすい市役所から市民へのお知らせについて 

 

 

 

市内小学生等へ危害を加える犯罪予告メールは防げないか。 

 

 

 

 踏切手前、踏切内に点字ブロックの設置はできないか。 

 

 

 

⑴ ２月１日からの「家庭ごみの分け方出し方」変更の実施状況及び課題・問題点と不燃ごみの自転車につい

て粗大ごみに変更する考えはありませんか。 

 

 

 

⑵ 不燃ごみと有害ごみ回収が同時ですが、有害ごみを専用の袋などでもっとしっかり分ける方法はないです

か。 

 

 

 

⑶ 粗大ごみのリユース品販売について 
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通告順位 ５ 通告者 松 尾    尚  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ インフルエンザ予防接

種について 

 

 

 

２ 市立中学校「標準服（制

服）のあり方」について 

 

日本感染症学会が、今年度インフルエンザが日本で流行するおそれがあるとして、インフルエンザのワクチ

ン接種を「強く推奨する」という見解を発表したことに対する本市の見解、及び推奨するための対策を伺う。 

 

 

 

⑴ 「標準服（制服）のあり方」に対しての検討結果、及び現在の各学校の検討状況を伺う。 

 

 

 

⑵ 各学校が標準服（制服）を変更するための支援策を伺う。 
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通告順位 ６ 通告者 篠 田  哲 弥  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市民の命をつなぐ救急

救命について 

 

 

２ 空き家対策について 

 

 

 

 

３ 交差点の安全対策につ

いて 

 市民の命をつなぐために、救命講習の幅広い取り組みや、機会を増やすことへの本市の考えは。 

 

 

 

 空き家対策全体の推進につなげるため、空き家の解体費用の一部を助成する制度の導入についての本市の考

えは。 

 

 

 

 松戸運動公園前のグリーンベルトから県立松戸高校バス停へ向かうバス通りと、ゆりのき通りが交わる交差

点の安全対策についての本市の考えは。 
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通告順位 ７ 通告者 鈴 木  智 明  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 道路の渋滞緩和と安全

対策について 

 

 

 

 

 

 

２ 森のホール２１のバリ

アフリー化について 

 

 

 

 

３ 多文化共生社会の推進

について 

⑴ 市内交差点の渋滞緩和と安全対策について 

 

 

 

⑵ 市内通学路の安全対策について 

 

 

 

 今後、森のホール２１の大規模改修の検討がされますが、公演を楽しむ全ての方が快適にホールを利用する

ことができるよう、エレベーターの増設やエスカレーターの新設など、早期にバリアフリー機能の強化を図る

ことができないか、市の見解を問う。 

 

 

 

⑴ 来年、日本とベトナムは外交関係樹立５０周年を迎えるが、この機会に地域や町会などで、ベトナムの方

との交流を深めることができるような行事やイベントの開催について、市はどのように考えているか。 

 

 

 

⑵ 今後の多文化共生社会の推進に向けて、本市の国際交流員などが、外国人市民と日本人市民の懸け橋とな

り、地域や町会行事への参加を醸成し、相互理解と協調を育んでいくことが必要と考えるが、市の見解を問

う。 
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通告順位 ８ 通告者 伊 東  英 一  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 小中学校の特別教室に

ついて 

 

 

２ 町会・自治会の負担軽

減について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 市立総合医療センター

のシャトルバスについて 

 

 特別教室に空調設備を設置することについて 

 

 

 

⑴ 掲示板に貼り出す掲示物の紙質について 

 

 

 

⑵ 掲示物を配布する方法について 

 

 

 

⑶ 防災倉庫の設置場所について 

 

 

 

⑴ 上本郷駅経由のルートについて 

 

 

 

⑵ 常盤平駅を経由するルートの新設について 
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通告順位 ９ 通告者 岡 本  優 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 松戸競輪事業について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 新たな特定不妊治療費

（生殖補助医療）助成制

度の創設について 

 

 

 

３ 建設残土について 

 

 

 

 

⑴ 車券売上を向上させるための取り組みについて伺う。 

 

 

 

⑵ ギャンブル依存症対策について伺う。 

 

 

 

令和４年４月からの不妊治療保険適用化に伴い、特定不妊治療費助成制度は終了することになった。保険診

療や先進医療として認められていない治療法を必要とする人にとっては、経済的負担が増えるケースが生じて

いる。今までよりも自己負担が増加することがないよう、新たな本市独自の助成制度の創設について伺う。 

 

 

 

 基礎自治体として規制する条例を検討してはどうか。 
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通告順位 １０ 通告者 諸 角  由 美  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 不育症の治療費助成に

ついて 

 

 

２ 介護者の孤立を防ぐた

めの支援について 

 

 

３ 災害対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 森のホール２１のサー

ビス向上について 

先進医療として実施される検査が保険適用になりましたが、高額な治療費への助成ができないか。 

 

 

 

介護者の孤立を防ぐための支援への今後の取り組みについて 

 

 

 

⑴ 市内避難所のペット同行避難の取り組みとして、ガイドラインの作成とペット専用スペースの確保につい    

て 

 

 

 

⑵ 浸水想定区域におけるコミュニティタイムラインの作成について 

 

 

 

 レストラン撤退後の取り組みと今後について 

 

 



- 11 - 

通告順位 １１ 通告者 Ｄ Ｅ Ｌ Ｉ  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ パークスポーツ振興に

ついて 

 

 

 

 

 

 

２ 松戸版高齢者のシェア

ハウスについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 新型コロナウイルス感

染症対策について 

⑴ 市内の公園でパークスポーツが楽しめる環境を整備する考えはないか。 

 

 

 

⑵ 松戸市に３×３バスケットボールのプロチームの誘致などは考えられないか。 

 

 

 

⑴ 自立を促進することでフレイル予防にもつながることから、介護予防事業として運営費などの補助は考え

られないか。 

 

 

 

⑵ 住宅の改修や維持費など、どのようなサポートが考えられるか。 

 

 

 

⑶ その他に、市として考えられる課題やメリットがあればお答えください。 

 

 

 

 次の波を想定して市としてどのような対策が必要であると考えますか。 
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通告順位 １２ 通告者 織 原  正 幸  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 地域共生社会の実現に

向けて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 災害時の障がい者避難

支援の強化について 

 

 

 

 

 

 

３ ９価ヒトパピローマウ

イルス（ＨＰＶ）ワクチ

ンについて 

⑴ 「まつどＤＥつながるステーション」創出の進捗状況と今後の取り組みについて 

 

 

 

⑵ 社会的孤立という課題解決に向けて、「まつどＤＥつながるステーション」の位置付けと今後の方針につ

いて 

 

 

 

⑶ 本市の「重層的支援体制整備事業実施計画」策定の進捗状況について 

 

 

 

⑴ 障がい者一人ひとりの環境やニーズに合ったハザードマップの作成について 

 

 

 

⑵ 「障がい者情報アクセシビリティ・コミュニケーション施策推進法」制定を受けた備蓄品の整備について 

 

 

 

任意接種となっている９価ヒトパピローマウイルス（ＨＰＶ）ワクチンへの接種費用助成を導入できないか。 

 

 



- 13 - 

通告順位 １３ 通告者 箕 輪  信 矢  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 下水道整備について 

 

 

 

２ 観光行政について 

 

 

 

３ 自習室について 

 

 

 

４ 歩道整備について 

 金ケ作地区の整備計画の進捗と今後の予定についてお知らせ下さい。 

 

 

 

 地域資源を生かした観光需要の創出はなしえていますか。 

 

 

 

 「中高生の居場所」は有効に活用できていますか。 

 

 

 

 稔台駅前から和名ケ谷方面に向かう歩道整備の延長をご検討下さいませんか。 
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通告順位 １４ 通告者 増 田    薫  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 持続可能な農業につい

て 

 

 

 

 

 

 

２ 政治分野における男女

共同参画の推進に関する

法律について 

 

 

 

 

 

３ 介護認定に至らない高

齢者の地域活動における

移動支援等について 

 

４ 松戸市個人情報の保護

に関する条例について 

 

⑴ 市内で異常気象により被害を受けた農産物や農業従事者に対する支援について 

 

 

 

⑵ 農業委員会委員の選考基準について 

 

 

 

⑴ 自治体の責務について本市の認識を伺う。 

 

 

 

⑵ 本市の今後の取り組みについて伺う。 

 

 

 

 高齢者の移動や地域活動など、できる限り外出を可能にするための行政の取り組みや支援策について伺う。 

 

 

 

⑴ ２０２１年の個人情報保護制度改正による本市への影響について認識を伺う。 

 

 

 

⑵ 個人情報保護制度改正に伴う今後の進め方について 
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通告順位 １５ 通告者 山 口  正 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 新型コロナウイルス感

染状況と予防について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 第７波の新型コロナウイルス感染状況と対応について 

 ア 自宅療養者の対応について 

 

 

 

 イ 集団感染発生状況（保育所（園）、学校、放課後児童クラブ、障がい者施設、高齢者施設、医療機関な

ど）と対応について 

 

 

 

 ウ コロナ対応とコロナ以外の救急車対応状況について 

 

 

 

⑵ 新型コロナウイルス感染予防について 

 ア 無料のＰＣＲ検査体制と償還払いのＰＣＲ検査、及び抗原検査費用助成の利用状況について 

 

 

 

 イ 高齢者施設等従事者のＰＣＲ検査費用補助の活用状況について 

 

 

 

⑶ 相談体制と発熱外来等の市民への周知が不十分な状況があると聞いているが、公共・民間の活用で周知拡

充を行う考えはないか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

２ 交通の安全対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

３ 災害対策について 

⑴ 千駄堀口交差点の信号機設置の進捗状況について 

 

 

 

⑵ 横須賀小学校の通学路となっている県立小金高校南西側に、通学路の安全対策として歩道と横断歩道設置

が必要と考えるがいかがか。 

 

 

 

 避難所の対策について 

 ア 体育館が２階にある避難所の対策について 

 

 

 

 イ 水害ハザードマップで浸水想定区域となっているところの避難所の有無と対策について 

 

 

 

 ウ 避難所での飲食と湯沸かしの可否について 
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通告順位 １６ 通告者 小 沢  暁 民  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

子育て支援と保育サービ

スについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 今後の保育需要について 

 

 

 

⑵ 公民の保育サービスと必要な支援について 

 

 

 

⑶ 公立保育所民営化について 
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通告順位 １７ 通告者 鴈 野    聡  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市立総合医療センター

の経営について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 行政評価について 

 

 

 

 

３ 新設住宅着工戸数につ

いて 

 松戸市病院事業の経営計画（第３次）について 

ア 「Ⅰ.計画の概要６.一般会計からの負担の考え方」から、経営計画（第２次）にあった「経常損益の黒

字化」という表現が消えているが、その理由を伺う。 

 

 

 

イ 「Ⅰ.計画の概要７.経営形態の検証」では、必要に応じた経営形態の見直しに言及しており、公営企業

の経営形態の主な類型について経営計画（第２次）よりも詳細な説明がなされているが、その意図を伺う。 

 

 

 

ウ 計画期間における松戸市一般会計繰入金の総額、及びその内訳について、計画上の見込額を伺う。 

 

 

 

エ 計画期間が終了する令和８年３月末の資本金、欠損金累計、及び純資産について、計画上の見込額を伺

う。 

 

 

 

 平成２８年度に終了した行政評価について、平成３１年３月定例会において本市に合った行政評価制度の方

式に向け引き続き研究する旨の答弁であったが、その後の進捗を伺う。 

 

 

 

 本市の新設住宅着工戸数（持家・分譲）は、近隣他市に比べて少なく、これが人口５０万人を目前に伸び悩

む要因ではないかと思慮されるが、本市の見解、及び人口増に向けた対策を伺う。 
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通告順位 １８ 通告者 ミール  計 恵  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 生活保護受給者の自動

車保有について 

 

 

 

 

 

 

２ 障害児支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 現在の保有世帯数とその利用目的ごとの内訳について 

 

 

 

⑵ 現在自動車の利用は通院などに限定されているが、日常生活上の利用も認めるべきではないか。 

 

 

 

⑴ 特別支援学級について 

 ア 知的学級と情緒学級の両方の設置について 

 

 

 

 イ 教員不足について 

 

 

 

⑵ 放課後等デイサービスについて 

 ア 開園時間について 

 

 

 

 イ 支援の体制について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

３ 多目的広場、スポーツ

施設等の利用について 

 

 

４ 都市再生緊急整備地域

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市の管理する多目的広場、スポーツ施設等の利用の公平性について 

 

 

 

⑴ 都市再生緊急整備地域の指定による市民のメリットとデメリットについて 

 

 

 

⑵ 都市再生特別地区の指定に市はどのように関与していくのか。 

 

 

 

⑶ この地域のまちづくりに市民の声や意向はどのように取り入れられるのか。 

 

 

 

⑷ 市は都市再生緊急整備地域の指定によってどのようなまちづくりを目指すのか。 
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通告順位 １９ 通告者 戸 張  友 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 選挙について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 生活保護費について 

⑴ 投票所における職員の対応について 

 

 

 

⑵ 高齢の方や身体が不自由で投票に行くのが難しい方の移動支援について 

 

 

 

⑶ 期日前投票所を駅近くに増やす考えはないか。 

 

 

 

⑷ 新型コロナウイルス感染症で宿泊・自宅療養等をされている方の投票について 

 

 

 

⑸ オンライン申請による不在者投票用紙等の請求はできないか。 

 

 

 

⑹ 市長選挙時に使用したフルデザインラッピングカーについて 

 

 

 

 冷蔵庫・洗濯機・電子レンジ購入のための家具什器費認定について 

 

 

 



- 22 - 

     

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

３ 公共施設の利用につい

て 

⑴ 新聞報道のあったスポーツ施設の問題点をどう認識していますか。 

 

 

 

⑵ 利用に際して優遇措置が取られる場合の条件はありますか。 

 

 

 

⑶ 現在、優遇措置が取られている施設はありますか。 

 

 

 

⑷ 今後、適切な運営をするために予約方法の改善等考えはありますか。 
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通告順位 ２０ 通告者 関 根  ジロー  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 新型コロナウイルス感

染症感染拡大防止対策 

 

 

 

 

 

 

２ 口利き記録制度につい

て 

 

 

３ 補助犬が多機能トイレ

を使いやすい環境整備に

ついて 

 

 

４ ごみの不法投棄につい

て 

 

 

５ 教育環境の充実につい

て 

 

⑴ 発熱外来充実の取り組みについて 

 

 

 

⑵ 病院から自宅等に自力で移動することができない患者への対応について 

 

 

 

 導入検討の進捗について伺う。 

 

 

 

 盲導犬を普及させる会が市に提出した「松戸市管理の多機能トイレに『ｗｅｌｃｏｍｅ！ほじょ犬』ステッ

カーを掲示することの徹底を求める要望書」について 

 

 

 

 市民から不法投棄の情報提供があった際の対応について伺う。 

 

 

 

 学校支援人材の充実について 
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通告順位 ２１ 通告者 中 西  香 澄  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 令和４年７月２７日に

報告された施設の貸し出

しに関する事務の不適切

な取扱いについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市立小学校において発

生した窓落下事故と安全

対策について 

 

３ 選挙ポスター掲示場情

報のオープンデータ化に

ついて 

 

 

 

 

 

⑴ クリーンセンター（高柳）体育室貸し出しに際して、市職員が架空団体を登録し、利用団体に利用者番号

を提供し不正を行っていた問題において、当該事案の調査、当該利用団体への対応と、当該職員の処分の妥

当性について伺う。 

 

 

 

⑵ 再発防止措置について 

 ア 不正登録の防止措置について 

 

 

 

 イ 口利き記録制度の迅速な導入について 

 

 

 

 事故を受けての市立小中学校の窓の安全対策の状況を伺う。 

 

 

 

 自治体ＤＸ、開かれた選挙を行うために掲示場情報を緯度経度管理し、オープンデータ化を進める考えはあ

るか伺う。 
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通告順位 ２２ 通告者 鈴 木  大 介  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 振動問題について 

 

 

 

２ サッカーＵ－１２のコ

ートについて 

 

 

３ 登下校での日傘の活用

について 

 汚水管敷設後、振動がひどくなったとの声がある場所がある。振動調査など行うことはできないか。 

 

 

 

 サッカーＵ－１２用のコートを整備する考えはないか。 

 

 

 

 酷暑が続く中、登下校時の児童生徒の日傘の活用について市教育委員会の考え方を問う。 
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通告順位 ２３ 通告者 田 居  照 康  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 運転免許の返納につい

て 

 

 

２ たばこの喫煙について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ まちづくりについて 

 高齢者の運転免許返納に対する割引事業の実施について 

 

 

 

⑴ 公共喫煙場所の整備について 

 

 

 

⑵ 松戸駅周辺の設置場所の調査と検討について 

 

 

 

⑶ 公共施設での喫煙場所設置について改めて市の考えを伺う。 

 

 

 

 北小金駅北口のまちづくりについて 
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通告順位 ２４ 通告者 二階堂    剛  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 平和事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 地域包括支援センター

について 

 

 

 

 

 

 

 

３ 病院事業について 

⑴ 平和パネル・ポスター展の市民への周知について 

 

 

 

⑵ 平和パネル・ポスター展は、２カ所で行われていますが、松戸市役所と１カ所は今回のキテミテマツドに

移動して開催したが市内を移動してできないか。 

 

 

 

⑴ 地域包括支援センターの機能強化に取り組むと令和４年６月定例会で答弁がありました。多世代型に深化

していく中で業務量も増えていますが、各地域包括支援センターの職員の配置は定数を満たしていますか。 

 

 

 

⑵ 地域包括支援センターの看板や入口を、市民に見やすく分かりやすくし、利用しやすくできないか。 

 

 

 

⑴ 東松戸病院内の新型コロナウイルス感染症拡大の現状と、対応状況についてどのようになっていますか。 

 

 

 

⑵ 市立総合医療センター附属保育所の利用状況の現状は。また、旧松戸市立病院の場所にあるため、夜間勤

務交代などで車利用する際、周辺が住宅街なので騒音等で車利用がしづらく、総合医療センターから２キロ

も離れているため近くに保育所を設置できないか。 
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通告順位 ２５ 通告者 石 井    勇  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

クリーンセンタースポー

ツ施設の不適切な貸し出し

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 記者会見で市長はなぜ着座で謝罪したのか。市長にお伺い致します。 

 

 

 

⑵ 架空団体は何団体なのか、管理していたのは誰なのか。 

 

 

 

⑶ 市の損害額は、またどのように処理するのか。 

 

 

 

⑷ 職員の処分は顧問弁護士に相談しているか、処分決定の根拠は。 

 

 

 

⑸ 施設の改修と予約システムの見直しは問題のすり替えではないか。 

 ア 施設改修の公共施設再編計画との齟齬及び地元への説明責任について 

 

 

 

 イ 予約システム見直しの検討について 
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通告順位 ２６ 通告者 平 田  きよみ  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 小学校の部活動につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 小学校の外国語（英語）

教育について 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 設定期間や活動時間・大会等との関連について、現在の実態をお伺いする。 

 

 

 

⑵ 近隣市の実施状況は如何か。 

 

 

 

⑶ 教職員の勤務実態との関連で問題はないか。 

 

 

 

⑴ 教科としての外国語、３・４年生の外国語活動、松戸市の１年生からの英語教育により全学年で英語を学

んでいるが、各学年の授業の実態についてお伺いする。 

 

 

 

⑵ 指導要領では学習する英単語の数が、小学校で６００～７００語、中学校で１，６００～１，８００語と

なっている。旧指導要領と比較すると大変多くなっているが、子ども達の負担と身につけるうえでの手立

て・工夫についてお聞きする。 

 

 

 

⑶ ５・６年生での教科としての英語について中学校との関連をお聞きする。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

３ ごみ処理事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 令和４年度からのごみ分別について、市民への説明・周知は徹底されているか。 

 

 

 

⑵ 日暮クリーンセンターについて 

 ア リサイクルするプラスチックごみの実態。 

 

 

 

 イ 施設の老朽化対策について 

 

 

 

 ウ 従業員の待遇について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



- 31 - 

通告順位 ２７ 通告者 深 山  能 一  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 農業支援について 

 

 

 

 

 

 

 

２ まちづくりについて 

 

 

⑴ 自然災害への支援について 

 

 

 

⑵ 生産者に寄り添った支援について 

 

 

 

松戸市都市計画マスタープラン（市街化調整区域編）の策定について 
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通告順位 ２８ 通告者 宇津野  史 行  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 放課後児童クラブ支援

員・補助員の処遇改善に

ついて 

 

２ 市立総合医療センター

シャトルバスの改善につ

いて 

 

３ 学校の通知表について 

 

 

 

４ 東部地域の医療提供体

制の確保・維持について 

 

 

 

 

 

 

５ 新市庁舎整備に関する

考え方について 

 

 国庫補助金を活用した、来年度の放課後児童クラブ支援員・補助員の処遇改善の見通しは。 

 

 

 

 シャトルバスの更なる増発、松戸新田地域へ乗り場を増設する考えは。 

 

 

 

「主体的に学習に取り組む態度」の評価のあり方について 

 

 

 

⑴ 東部地域での医療提供体制確保の見通しは。 

 

 

 

⑵ 東松戸病院・梨香苑の今後について 

 

 

 

⑴ 市庁舎整備検討委員会及び公共施設再編検討特別委員会の議論・意見に対する執行部の受け止めについて 

 

 

 

⑵ 国有地購入と新市庁舎の場所の議論との関係性について 
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通告順位 ２９ 通告者 岩 堀  研 嗣  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 公共施設再編整備につ

いて 

 

 

 

 

 

 

２ 放課後の充実について 

 

 

 

３ 市政を身近に感じられ

る施策について 

⑴ 公共施設個別施設計画の推進について 

 

 

 

⑵ 公共施設等総合管理計画の見直しについて 

 

 

 

 松戸市子ども総合計画における新・放課後子ども総合プランの推進状況について 

 

 

 

 公園などにおける、市民からのＳＮＳを活用した情報提供による行政サービスの拡充について 
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通告順位 ３０ 通告者 杉 山  由 祥  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 新松戸のまちづくりに

ついて 

 

 

 

 

 

 

２ マンション管理適正化

法の改正について 

 

 

３ 災害対策について 

⑴ 駅周辺の活性化が及ぼす街全体への影響は。 

 

 

 

⑵ 新松戸駅へのＪＲ常磐線快速停車の実現に向けて、進捗状況と課題、松戸市全体への影響について 

 

 

 

マンション管理計画認定制度への本市の対応について 

 

 

 

内閣府が立ち上げた「ＩＳＵＴ（災害時情報集約支援チーム）」について 

   

 

 

 

 

 


